

Kreisheim Echo

Schwofen im Wohnzimmer

Bauschheim – „Runter vom Sofa und raus aus dem Corona Blues“ ist das Motto. Die SKG Bauschheim bietet Tanzkurse für das eigene Wohnzimmer an, darunter Kurse für Paare und Singles, zugeschnitten fürs Tanzen auf begrenztem Raum. Angeboten wird ein Line-Dance-Einsteigerkurs über sechs Abende, jeweils eine Stunde, Kosten: 30 Euro pro Person. Zudem gibt es einen Grundkurs Cha Cha Cha und Rumba. Beginn ist Freitag, 5. März. Der Line-Dance-Kurs findet von 19 bis 20 Uhr statt, ab 20.15 Uhr der Grundkurs Cha Cha Cha/Rumba. Anmeldung unter (06142) 8 33 93 92.